



## Neues – Kurz notiert

Rottenburg, 31.01.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

anbei erhalten Sie unsere neue Lagerliste. Wir haben viele neue Abmessungen an Rohren, sowie Kapillarrohre, Stabstähle, Blankstähle und Blechen in das Lagerprogramm zusätzlich aufgenommen.

Seit November sind die Preise für „Edelstahl-Rostfrei“ leicht gestiegen. Dieser Trend soll sich weiter fortsetzen.

Die Vorratslage ist bei vielen Händlern ausreichend, allerdings gibt es immer wieder Lücken, da eine Reihe von Abmessungen deutlich zurückhaltender disponiert werden. Der Grund dafür ist, dass es derzeit sehr schwierig ist, einzuschätzen, wohin die Preise gehen und wie sich die Verkaufszahlen entwickeln werden.

Die Vorratslage „auf dem Rostfrei-Markt“, bei nahtlosen Rohren, ist teilweise angespannt, da die Verkaufszahlen sehr gut sind. Neuproduktionen dauern derzeit ca. 4-6 Monate und das wird sich in 2018 voraussichtlich nicht ändern.

Edelstahlpreise       Edelstahlschrottpreise       Nickelpreis 

Viele Grüße  
Ihr Dehlinger-Team